



令和7年7月28日  
宮代こども園

夏の日差しをいっぱい浴びて、園庭のピーマンやキュウリ等の夏野菜がぐんぐん大きくなっています。子どもたちは自分で水やりや草取りをして、大切に育てながら「大きくなってきたね!」「もう食べれるね!」と、野菜の生長を喜び、収穫をしています。まだまだ、夏はこれからですが、暑い夏を元気に乗り越えられるよう、健康管理や安全に十分に留意しながら、夏ならではの体験をたくさんしていきたいと思っています。

どんな招待状を作ろうかな

## 校長先生来園



校長先生、招待状を  
もってきました!  
宮代こども園にきて  
ください



これ、私が作ったの!



ここはうさぎ組だよ



校長先生、まで~!



不破高校の校長先生にこども園に来てもらおうと、5歳児が招待状を作りました。どんな招待状を作ったら喜んでもらえるかを考えながら作成し、校長先生に届けました。『校長先生と何をしたいか?』を子どもたちで話し合い、当日は、園内を案内したり、自分の作った七夕飾りを見てもらったり、リレーや鬼ごっこをしたりして校長先生とのふれあいを楽しみました。校長先生にたくさん褒めてもらい、たくさん笑顔もらったことで、ますます校長先生のことが大好きになりました。

## 水・泥んこ遊び

雨だ～



もっと深く掘るぞ



お風呂みたい



お水ちょうだい!



水・泥んこ遊びを楽しみ子どもたち。保育士がシャワーで水しぶきを作ると、「キャー!」「雨みたい」「冷たくて気持ちいい!」と言いながら、水に向かって手を差し出します。水がいっぱいになった穴の中に足を入れて「ほら!ここ、深いよ」「ここ、チャプチャプしてる」と、友達と話をしながら、水や砂、泥の感触を味わっている子どもたちです。